

Por la Superintendencia de Educación

Proyecto escolar del Nobelius reconocido como “buena idea”

● La iniciativa “Escuelas que sonríen”, impulsada por el área de convivencia escolar del establecimiento, fue destacada a nivel nacional.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Fomentar espacios en instancias para mejorar la convivencia escolar de su establecimiento y de la región, fue la propuesta que presentó el proyecto educativo de las jornadas “Escuelas que sonríen” del Colegio Nobelius y que fue premiado por la Superintendencia de Educación con el reconocimiento de “Buena ideas, para una mejor educación” desarrollada durante este año.

Esta distinción reconoce el impacto positivo que su proyecto ha tenido en el fortalecimiento de la convivencia y el aprendizaje en su comunidad educativa, convirtiéndose en un ejemplo inspirador para otros establecimientos.

A esta convocatoria postularon 174 iniciativas en todo el país, y del Colegio Nobelius.

“Escuelas que sonríen”

Es una iniciativa del área de Convivencia del establecimiento que tuvo su primera versión entre noviembre y diciembre de 2023, con la participación de la comunidad educativa y de otros ocho colegio.

Durante este año, este proyecto que consistió en una serie de actividades se desarrolló entre junio y noviembre, con el propósito de promover una visión positiva de la convivencia escolar dirigido a directivos, docentes, asistentes de la educación, estudiantes y padres y apoderados de los recintos participantes: Colegio Alemán, Colegio Adventista, Pierre Faure y el Centro de Capacitación Laboral Humbert León Seguel.

Se consideró el desarrollo de conversatorios estudiantiles, jornadas de reflexión para integrantes



En la ceremonia de clausura del proyecto, estudiantes expusieron sus propuestas.

de los equipos de convivencia escolar, una jornada de formación de líderes desarrollado con Injuv, un

concurso pictórico para estudiantes y una cicletada familiar por la Costanera del Estrecho.